



Declaración del Grupo de Río sobre la situación en Bolivia

Ciudad de México, a 30 de abril de 2008.

Los gobiernos de los Estados miembros del Grupo de Río, recordando la Declaración conjunta de respaldo al proceso democrático boliviano, adoptada en la XX Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del Grupo de Río, celebrada en Santo Domingo, República Dominicana, el 7 de marzo de 2008:

- Reiteran su solidaridad con el Pueblo y el Gobierno de Bolivia; así como su pleno y decidido respaldo a la institucionalidad democrática y a las autoridades soberanamente electas por el pueblo boliviano.
- Rechazan todo intento de interrupción del proceso democrático y manifiestan su confianza en que la actual situación que vive Bolivia se supere a través del diálogo y la negociación.
- Alientan, en ese sentido, a que se acuerde una salida democrática y constitucional en Bolivia, que preserve la paz y la convivencia democrática, en un marco de respeto al orden constitucional, la unidad e integridad territorial y el Estado de Derecho.
- Hacen un llamado para que todas las acciones se enmarquen dentro del más absoluto respeto de las normas constitucionales vigentes en el país, de la garantía de integridad y unidad del Estado y de los compromisos existentes en el Sistema Interamericano en materia de protección y preservación de las instituciones democráticas.
- Favorecen asimismo las iniciativas impulsadas por las diversas instancias internacionales, las cuales promueven, con estricto apego al principio de la no intervención, el diálogo y la solución de las diferencias por la vía pacífica.
- El Grupo de Río refrenda su más plena disposición con Bolivia para contribuir a distender la situación política interna.

* * *